

コロナ禍にあっても、できることで地域の方のお役に立てるように 敬老の日ボランティア 地域の方へ手紙 9月9日(金)



本校では、社会貢献活動・地域奉仕活動を推進しています。例えば9月は「敬老の日ボランティア」です。地元六丁目南町会では、敬老の日に合わせて町内にお住まいの70歳上の方へ贈り物をしており、その際、手書きのお手紙を添えて、当日ボランティア生徒がお宅にお届けする活動をさせていただいてきました。しかしこのコロナ禍により、感染拡大防止の観点から接触・対面となる活動が難しい状況になってしまいました。そこで、町会と相談し、生徒による訪問については一昨年、昨年に続き今年も中止とさせていただきました。

生徒による訪問については一昨年、昨年に続き今年も中止とさせていただきました。

一方、お手紙については、全校で取り組みました。各学年・学級で国語の授業等を使ってお手紙を書き、9月9日(金)の放課後、作業のボランティアを募って封詰め作業を行いました。作業には、2年生が移動教室で不在のなか、23名の生徒が参加してくれ、手紙を折る、封筒に詰める、のり付けする等、作業を上手に分担しながら積極的に取り組んでくれました。



今回は、お宅を訪問して直接お渡しすることができず残念ですが、できることで少しでも地域の役に立てれば嬉しく思います。これからも機会があれば、こうした地域活動に協力させていただきたいと思えます。

